



石見幼稚園 地域だより



令和3年10月20日号
浜田市立石見幼稚園

みんなでつくっていった運動会（2日）

秋晴れの心地よい空のもと、園庭で開催した運動会。年長児にとっては幼稚園最後の運動会、年少児にとっては初めての運動会。今年度も新型コロナウイルス感染症対策を考えながら、プログラム内容、応援席の環境、受付方法など工夫しながら進めました。

<年少ばら組初めての運動会>

「入場行進」、ひとりで歩くことはお客様の注目も浴び、ドキドキするのですが、みんなしっかりと足取りで歩いていました。「子ども達が好きなことを競技にしてみよう！」と担任が知恵を絞って考えた競技「お買い物にレッツゴー！」では、いつものままごとスタイルで買い物がたくさんできました。ダンス「フルーツポンチ」は自分の好きなフルーツに変身！曲が流れると、自然に体が動いてくるばら組さん。大きな行事を一つずつ経験し、自信をつけています。



ぶどう・りんご・もも・いちごに変身！シュワシュワ〜♪
ダンス「フルーツポンチ」



どちらが高く積めたかな？仲間と一緒に積み方を考えました。

<年長さく組幼稚園最後の運動会>

11人の仲間と心と力を合わせ、当日を楽しみにしながら取り組んできました。幼稚園のリーダーとして、一人一人が自覚を持って頑張った運動会でした。プログラム進行、器具の準備、ほとんど休む間もなく競技に出場し、よく頑張りました。

ダンス「ハピネス」、みんなで考えたダンスの振り付けも素敵で、パラバルーンの操作も息が合い、拍手喝采でした。競技「つむつむタワー」（写真）では、仲間と話し合いを重ね、知恵を出し合い、何度も挑戦する姿にたくましさを感じました。「リレー」では走順についてどちらのチームも話し合いを重ねて決定。バトンを繋ぐリレーは、毎年園児の全力を尽くす姿が見られます。心に残る素敵な運動会になりました。

大根、顔を出し始めていました！（15日）

先月種まきをした畑へ、草抜きをしに出かけました。畑活動のご指導をしてくださる杵築さんが、水やりを毎日朝晩してくださっていたおかげで、大根はすでに白い顔を覗かせるほど生長していました。子ども達も、ビックリするほどあの小さかった種がここまで大きくなっているとは！来月には収穫できるとのことでした。

草抜き後は、他の野菜も見学してもらい、最後に里芋の葉を1本ずつお土産にもらい、日傘気分で園へ持ち帰りました。家庭へのお土産になりました。



秋の遠足 旭運動公園へ行ってきました！（8日）

夏を思わせる晴天の1日。スクールバスに乗って出発。旭運動公園のふもとからバスを降り、坂道をゆっくり歩いて遠足気分を味わいました。楽しみにしていたタコの滑り台のある公園で思いっきり遊ぶこと約1時間。バッタ（イナゴ？）を見つけたり、タコの滑り台では遊び方のルールを自分たちで決めたりして楽しみました。

お弁当&おやつタイム後にはタイヤの坂がある広場までお引越です。可愛い帽子のドングリが、沢山落ちていて、ドングリ拾いに夢中になる人、タイヤの並んだ坂を駆け上がる競争を楽しむ人、お花を摘んで先生や誕生日のお友達にプレゼントする人、思い思いの遊びを展開していました。

帰りのバスではぐっすりお昼寝タイムの年少児。となりに座った年長児の肩を枕にして安心しきった寝顔でした。



石見幼稚園の魅力的な環境その⑥～絵本の部屋～

幼稚園の一番東側のお部屋は絵本や図鑑がたくさん！！毎週、絵本の貸出日があります。一人一人が自分の読みたい絵本、お家の人に読んでもらいたい絵本を選んで借りています。お気に入りの絵本は何回も繰り返し借りています。

円卓も設置されていて、ぴよぴよの会（未就園児の会）でも利用されています。絵本の世界に引き込まれますよ。



「ぴよぴよの会（未就園児の会）」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか？幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽しみましょう。（子育てについての相談にも応じています。）

第6回 「みんなで野菜のハンコで遊ぼう！！」

令和3年11月16日（火）9：30～11：30

お家で検温していらしてください。保護者の方はマスク着用をお願いします。水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。なお、今後新型コロナウイルス感染症等の感染状況によっては、中止や延期となることもありますのでご承知おきください。

※参加希望の方は 石見幼稚園までご連絡ください。（22-0493）

10月 園の花の紹介・・・唐辛子、花ナス(カボチャ型の実)、ミニクラメン、トレンシア、ダリア、ケイトウ、千日紅など

